



Chers frères,

Notre processus synodal en Ile de France arrive à son terme, au moins dans une première phase. Vous avez appris la décision de la fermeture de la communauté de la Croix-de-Berny et les affectations des frères actuels de cette communauté. Nous vous avons annoncé d'autres changements possibles, ce que nous vous annonçons par cette communication.

**Seront membres des communautés suivantes à compter de la prochaine année scolaire :**

Communauté Saint Jean d'Antony	Communauté de Paris
	
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Robert BABEL</li> <li>• Bertrand BOUGE</li> <li>• Jean-Edouard GATUINGT</li> <li>• Aldo MARMARA</li> <li>• Stanislas MAWENI MALEBI</li> <li>• Jacques PENICAUT</li> <li>• Frantzy PERIER</li> <li>• Dariusz PURGAL</li> <li>• Nicolas SCHELKER</li> <li>• Louis THABOUREY</li> <li>• Daniel THEOBALD</li> </ul> <p><u>Rattaché à la Communauté :</u></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Roger KAIMBA</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Gilles DE ALMEIDA</li> <li>• Guillaume GERVET</li> <li>• Olivier GLAIZE</li> <li>• Dominique LE BRENN</li> <li>• Jean-Marie LECLERC</li> <li>• Charles-Henri MOULIN</li> <li>• Jean-Paul OUNSA</li> </ul> <p><u>Rattachés à la communauté :</u></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Francis GOSENS</li> <li>- Philippe HUE</li> <li>- Jean-Eddy PIERRE</li> <li>- André VERNHES</li> </ul>

Le frère **Dominique MICHEL** a souhaité prendre une année de recul, à l'écart. Il aura un pied à terre en région parisienne et sera rattaché à la communauté de Saint-Hippolyte.

Nous remercions tous les frères d'Ile de France pour leur participation à ce processus en essayant de se mettre à l'écoute de l'Esprit Saint. Merci également aux frères **Dominique LE BRENN** et **Jean-Edouard GATUINGT** pour se laisser « bousculer » en acceptant de changer de communauté.

Ces deux communautés ont déjà été prévenues et sont en train de répondre à la consultation en vue de choisir le prochain directeur de communauté, car les mandats de deux directeurs actuels touchent à leur fin.

Il n'est pas inutile de rappeler aussi que ce processus a fait émerger des éléments importants pour notre mission en Ile de France, et que le futur projet communautaire de chaque communauté devra s'appuyer sur ces éléments et sur l'héritage de la communauté de la Croix-de-Berny.

Frère Jean-Marie Leclerc, Régional  
Père Jean-Edouard Gatuingt, Vice-régional